

▫

HUNDERTPROZENT

Ihre Ansprechpartnerin:
Judith Hellmann



Internet: www.hundertprozent.org

Ihre Spende für Haiti

Stuttgart, 10.02.2016

Liebe Spenderin, liebe Spender,

ich möchte mich ganz herzlich für ein tolles Jahr mit ihrer Unterstützung für unsere Patenkinder in Haiti bedanken!

Bildung ist in einem Land wie Haiti, in dem die gesamte Situation (sehr hohe Arbeitslosigkeit, hohe Kriminalität, Lebensmittelknappheit durch ausbleibender Regen Anfang des Jahres) ohnehin sehr schwierig ist, unverzichtbar. Dank ihrer Spendenbereitschaft konnten im vergangenen Jahr 50 Kindern die Teilnahme am Unterricht ermöglicht werden. Insgesamt konnten wir **EUR 26.495,07** an MAEH nach Haiti weiterleiten. Vielen Dank für ihre treue Unterstützung!

Anbei erhalten Sie die Spendenbescheinigung und den aktuellen Rundbrief von MAEH. Darin erfahren Sie, was sich im Jahr 2015 bei MAEH in Haiti ereignet hat.

Ich persönlich durfte im Sommer mein Patenkind Billy in Les Cayes wiedersehen. Besonders war er an meiner Familie interessiert und wich mir während meines gesamten Aufenthaltes kaum von der Seite. Auch die anderen Patenkinder, die ich kennenlernen durfte, interessieren sich sehr für die lieben Menschen, die sie unterstützen.

Ich stehe ihnen gerne für Rückfragen zur Verfügung.
Ich wünsche Ihnen gesegnetes Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Judith Hellmann
Projektbetreuung Haiti